

LA REVISTA DEL NORTE

Diario independiente.

Propietario, Redactor en jefe y Responsable: ANTONIO DASTUGUE.

SANTOS DEL DIA.

Jueves 13.—San Eduardo rey y san Fausto mártir.

Viernes 14.—San Calixto papa y Santa Fortunata virgen mártires.

Conciliaciones

La REVISTA DEL NORTE se publica todos los días excepto los fines de semana.

Suscripción mensual adelantada en esta ciudad \$1.20 contavos. Fuera de ella franco de franqueo \$175 centavos.

Los numeros sueltos suportan un real y los enviados fuera de méjico.

Postulamos para presidente del R. Ayuntamiento al C.

Pedro A. G. Gómez

H. Matamoros, Setiembre 30 de 1881.

VARIOS CIUDADANOS.



TESTIMONIO DE BOTIARIOS

He hecho uso del remedio mencionado con el nombre de "Anti-Sífilis Espanola," más de quince años, y nunca he oido queja ninguna, siendo que ha sido empleado como se debe.

Comencé a usarlo con mis esclavos, de 1860 a 1865, y los mismo hicieron miles vacunas milagrosas; los resultados en que lo emplearon, no les dejaron ni una sola enfermedad para la que no sirviera. Mi hermano, un oficial compró un ejemplar, sin saber garantizado. "Después de comprobado su descubrimiento todo el pueblo ha hecho uso de mi remedio y no tiene ya ni un solo caso. Los resultados no se limitan ya al solo solo país. Fue mi hermano quien el primero remedio y un resultado tan maravilloso ya aliviado, y el resultado es que ya no tiene ya aliviado. Le sirvió a su amo mucho tiempo y nunca le vidió la enfermedad, ni perdió su solo día de trabajo.

H. L. DE MARD.

BREVIST BREVIET COMPANY, Pro-

ductores Atlanta, Georgia, U. S. A.

Importador y agente.

EDITORIAL.

El Mensaje Presidencial.

ARTICULO III.

Alguien ha objetado que al leer nuestro último artículo, ha llamado su atención la circunstancia de que no hayamos dicho una sola palabra con respecto á los salvajes del Norte, que tan á menudo hacen sus ecorrierías en la frontera, causando frecuentes robos y asesinatos.

A esto haremos observar que, fuera de las continuas campañas abiertas contra los bárbaros del Norte, en las que siempre han sido derrotados por nuestros soldados, arrojándolos de sus posesiones; debe tenerse en cuenta que no están bien organizados, ni dominan en pueblos enteros, ni cuentan con el poderoso y eficaz apoyo de una potencia extranjera.

En Yucatan sucede lo contrario: poseen y dominan en una parte de la Península; tienen sobradíos pertrechos de guerra, y están tan bien organizados, que cuentan hasta con un cuartel general, espías y destacamentos avanzados, siempre alertas.

Ademas, en los pueblos donde ejercen su dominio, tienen esclavos mexicanos, como lo hemos

advertido otras veces, y cuyos lamentos se han estampado en varias publicaciones periódicas de Yucatan, reproduciéndolos después los periódicos de todo el país; y en una carta llena de lamentaciones, dirigida á Mérida por uno de nuestros hermanos que se halla en poder de los bárbaros, decía á un miembro de su familia, entre otras cosas, estas ó semejantes palabras:

"No ha mucho me llevaron á uno de los pueblos de posesión inglesa, donde mi amo hace sus ventas y compras. En ese pueblo tuve oportunidad de oír que se hablaba del adelanto de nuestro país; de los telégrafos, por medio de los cuales puede uno comunicarse con los que se hallan á larga distancia; del camino de fierro que parte de Mérida á Peto, y que decían estaba por concluirse. Yo quiero ver todo ese adelanto, sobre todo, el camino de fierro. ¿Qué no se quemará uno los piés, cuando el sol lo calienta? ¡Ay, hermano, cuándo estaré entre ustedes para admirar ese progreso de que tanto hablan! Cuándo estaré libre!"

¿Hay algo más triste que esto, más desconsolador para todo corazón mexicano y noble?

En verdad, sólo á nuestra incomprendible apatía puede deberse la afflictiva situación en que se halla una parte de nuestra Península; pues si hubiéramos querido, esa situación habría terminado; ese dominio indirecto ejercido por los ingleses, hubiera ya tenido fin, como lo ha tenido todo lo injusto, como lo tuvo la dominación del Ejército francés.

Pero como triunfante la República, y á pesar de que su Ejército se componía de cerca de 120,000 hombres, el gobierno no se resolvió á abrir la campaña, definitivamente, siendo que el éxito no podía ser dudoso, enviando á Yucatan ocho ó diez mil soldados; como después del triunfo de la tuxtepecana, lejos de que nuestro Gobierno mandara á la Península una parte de sus soldados, que si mal no recordamos eran 72,000 hombres, parece que ni pensó en ello siquiera; y como, por último, diríase que nos complacemos entonando cantos al progreso, á la civilización y á nuestras decantadas libertades, mientras que por otra parte el poder de la barbarie crece y se vigoriza, aberrojando á algunos de nuestros compatriotas con las cadenas de la esclavitud; la línea de Yucatan ha continuado descubierta, y los enemigos de la humanidad siguen acumulando los medios de defensa, no sin haber asumido repetidas veces una actitud ofensiva.

Y sin embargo, no sólo se trata sólo el *Diario* al contestar al *Monitor*, sobre los asuntos de Guatemala; no sólo de la humanidad ultrajada y de la libertad de algunos hermanos; trátase también de la honra nacional, de la dignidad de México.

Por todas estas circunstancias no hemos podido callar, á pesar de que en el mensaje presidencial no se hubiese dicho una sola palabra para los oprimidos de Yucatan.

Concluiremos diciendo que abrimos aún la esperanza de que el actual gobierno, patriota como es el *Monitor*.

Por la naturaleza de las cosas jará su vista sobre la costa oriental de la Península, para estudiar la manera de poner fin á la desesperada situación de aquella parte de la República.

Sí, nosotros abundamos en la idea de que nuestro gobierno, hoy más, procurará poner en juego los elementos necesarios para concluir con esa guerra feroz, que muchas veces ha reducido á cenizas varios pueblos del Oriente y Sur de nuestra Península; pues no es posible que el temor á Inglaterra nos arredre, hoy que se convierte en más bárbara que Zululand, puesto que se halla en criminal consorcio con los abyeccos salvajes de Yucatan; quienes á su vez, divorciados con sus tradiciones, han olvidado el heroísmo de los antiguos mayas, asociándose á los desvergonzados y audaces conquistadores de Belice.

ANTONIO DANTUQUE.

GACETILLA.

Lo de Guatemala.—A juzgar por la manera como se expre-

só, sobre los asuntos de Guatemala, es incontrovertible que el estado de nuestras relaciones con la República vecina, no son cordiales ni mucho menos.

Hé aquí los términos en que habla el colega oficial:

"Tratándose de asuntos de esta magnitud, el *Monitor* debe de comprender que al expresarse, como lo hizo el Presidente de la República, tenía y tiene sobrados motivos para hablar en los términos que han parecido muy adelantados

el Senado conocerá esos motivos y entonces la Nación y nuestro apreciable colega de *Letran*, que

no podemos ser más explícitos hoy, pero cuando sea conveniente, es lo más acertado, no aventurar apreciaciones de ninguna clase."

Teléfonos. — Para fines de este mes quedarán concluidos los que deben unir á las garitas de Santa Cruz, Paredes, Monterey, San Fernando y Puertas Verdes con la Aduana de este puerto, siendo esta la oficina central.

El director de la obra, que es el joven e inteligente telegrafista Diego Castillo, procura que reuna las mejores condiciones.

Como esta mejora se debe á la iniciativa del administrador de la Aduana, felicitamos al gobierno y al predicho funcionario.

"El Harris." — En su último viaje trajo mucha carga y varios pasajeros que regresaron del Nor-

Condecoracion. — El rey de España ha condecorado con la medalla del mérito naval, al joven mexicano Jesus Dosamantes, que es uno de los de nuestra Escuela Militar enviados por el Gobierno de México, á practicar en el Ferrol.

La caridad. — Se nos remite para su publicación lo siguiente:

Hermosísima palabra y virtud que cuando es aplicada, ó mejor dicho ejercida como se debe, no puede haber una alma viviente que no la ensalce y bendiga. Pero también cuántos hay que al ver que se ejerce en alto grado en favor de quien no tiene necesidad de ella, no dejarán, si son de los que la necesitaban, de vituperarla, si no á ella, al menos á los que así la emplean.

No se crea que por lo que vamos á decir, nos lleva mala índole, ni perversidad, sino que los hechos nos hacen decir lo que sigue:

El presidente Garfield, murió asesinado por Guiteau; al morir dicho señor dejaba á su familia, si no opulenta, al menos disfrutando de comodidades, supuesto que según los periódicos de la vecina República, tenía una posición financiera ómobiliaria, avalada en \$30,000; un seguro por \$35,000 que la viuda debe recibir, lo que forma ya un capital de \$65,000. Si á esto debemos agregar lo que el congreso y senado, en nombre del pueblo, debe decretar á favor de la familia, se verá que no queda en un estado de miseria, aún para personas acostumbradas al lujo.

Bien, si falleció por el asesinato el último presidente, dejando á su familia con lo que arriba manifestamos, y el partido al cual pertenecía, no el pueblo, creyó deber reunir más de \$335,000; no es de admirarse el que á este acto de partido, no de caridad, le llamen filantropía, cuando vemos por los periódicos de aquel país, miles y miles de familias que quedan en la orfandad por el mismo motivo, el asesinato, cometido sobre familias de la clase pro-

letaria y aun acomodada, sin que se vea qué estos filántropos que reúnen cientos de miles de pesos en un momento, se puede decir, siquiera dén un centavo para aquellas.—X.

El Sr. Mariano Treviño.

— Distraídamente, dejamos de darle ayer la bienvenida á este estimable caballero, procedente de la vecina República, donde fue acompañando a su hija y sobrinos; haciéndolo hoy, tanto porque así debe ser con las personas de nuestro aprecio, cuanto por las finas e inmerecidas atenciones con que nos ha distinguido.

Veremos. — La autoridad mandó recoger el pan negro y de mala harina, del cual hemos hablado en otro número.

Al policía, conducido por el repartidor á la casa que vendió el pan, un dependiente de esta le indicó de qué panadería lo había recibido.

Veremos, pues, si la autoridad, dando una prueba de entereza, aplica el correctivo á que haya lugar conforme á la justicia.

\$2,000 de gratificación.

— Ha acordado la legislatura de Tabasco para la comisión que ha de nombrarse por el Ejecutivo para escribir la historia de aquel importante Estado,

Telégrafos. — La línea telegráfica militar de Brownsville continúa interrumpida cerca de Laredo, en donde 47 postes fueron destruidos por un incendio habido en las llanuras.

Uno menos. — Pablo Cárdenas, jefe de una partida de bandidos que asaltaba la diligencia y pasajeros en el camino de Zapotán, ha sido aprehendido.

Nuevos empleados. — Los Sres. Samborn y Charles Cummings deben salir por el próximo vapor para Tampico, donde deben colocarse en el Cable Mexicano.

Ojales y botones. — El Sr. Dosal, transformado en Rómulo, viene recordándonos lo que copiamos de *Mosqueteros*, relativo á los anónimos, y agrega que si los militares ponían su nombre en las fichas, era para distinguirse, por falta de modestia; á lo que le hacen observar que no ponían los nombres por su voluntad, sino porque estaban obligados, á fin de que se pudiera saber quién era el heridor.

Con inconcebible torpeza nos habla también de los destrozos que causó la "Berenjuela" en el Callao, la que hizo después una señal para que se supiese de donde había partido el proyectil; y esto solo porque el comandante á ofensiva, aspiraba á distinguirse, cuál es poco de la modestia.

Solo eso faltaba á los del Cuadro (?) que un hijo de Pelayo, impuesta e importunamente, viñera negándose al hermoso comandante de la Berenjuela, una impresionable cualidad que llama modestia.

Vamos, señores, más evitado; no porque emborronados estén, quieren lastimar al buen sentido.

Dice también el artizanista, que los del cuadro no quieren dar sus nombres como los tartares ó el presidente de la Berenjuela, porque son modestos y no quieren distinguirse.

Pues señor, no era nada lo del ojo y lo llevada en la cara. — Conque los del Cuadro encubren queriendo obtener la palma de modestos, haciéndose por sí y ante el uso conocimiento.

Vaya una modestia; se será la de Benito Bení!

Objeta, además, que si hubiera aquí un buen gobernante, un buen congreso, un buen tribunal, buenas juntas, buenas diputadas y todo lo bueno que buena gente quiera decirnos, las autoridades todos, y que no tienen tayloras que protestar contra el gobernante de la Corte, entonces sí, seguramente se dispondrá de lo dicho con el gobernante, incluso á las au-

nombrar ó acusarlos á los que censura.

Desde luego haremos observar á los del cuadro, que se bien en que hubo (según ellos) un miembro de la Corte que protestó contra algo que le pareció indebidamente, y que esto lo hizo de oficio; lo que basta para ver que no impera la consigna, puesto que todos los miembros del tribunal no piensan lo mismo, como lo confiesa el artizanista.

Por otra parte, eso de ponerse la cara para censurar, bajo el fátil pretexto de modestia, ó no acusar al delincuente, por temor de quedar en ridículo, sólo puede caber en la chaveta del cuadro.

Lo primero: porque el modesto, aunque no valenton, es caballero; y el caballero, nunca se parapeta tras el anónimo, ni para ofender á particulares, ni para censurar á los funcionarios.

Lo segundo: porque el temor del ridículo (y lo de la modestia!) no hace retroceder á un ciudadano digno, si es que crea justa su acción; lo contrario implica ausencia de esas cualidades, y lo que es más, falta de civismo.

Fuera de esto, es ser un enemigo insoportable; es querer especular con el pueblo, para formar una bandería, y dar margen á que se diga justamente, con el emperador Constantino: "No podemos sospechar nada contra aquel á quien ha faltado un acusador, cuando no le faltaba un enemigo."

Conque, señor del cuadro, dejarse de la Berenjuela, de cosas que no vienen al caso, y dése una prueba de abnegación y civismo, firmando sus escritos, para que el pueblo crea que no tratan de engañarlo.

Ayer. á una persona que venía de Brownsville, portando un bulto de veinte de una arroba, le obligó un dependiente de la empresa de Santa Cruz, á pagar + real por el bulto, cosa que no se hacia antes, pues parece que no hay derecho á ese aumento.

Corremos traslado á la autoridad.

El Ejército Nacional.

Conforme á la nueva organización, constará de los cuerpos y fuerzas siguientes:

20 batallones (pié de paz)		
de los números 1 al 20	12,920	hombres.
20 cuadros de batallón (pié de paz) del 11 al 40	4,720	"
10 regimientos de caballería (pié de paz) del 1 al 10	4,890	"
10 cuadros de regimiento (pié de paz) del 11 al 20	1,480	"
3 batallones de artillería de batalla y montaña [pié de paz]	1,200	"
1 batallón id. id., de reserva [pié de paz]	190	"
	25,404	

Además tendremos batallón de Zapadores [pié de paz]	617	"
Escuadrón del tren, idem	109	"
Compañías fijas de artillería de Veracruz, Tampico, Matamoros, Campeche, Yucatán y Mazatlán	268	"
Cuerpo nacional de inválidos	236	"
Total	26,634	

26,634 hombres sin contar el Colegio Militar, la Ambulancia, compañía de obreros, etc., etc.

Monterrey. — El Gobernador del Estado está autorizado por la Secretaría de Fomento para mandar construir un tramo de telégrafo de esa ciudad á Villa García, en donde se establecerá una oficina intermedia entre el Saltillo y esa ciudad.

"El City of Mérida." — Ayer fundó un banco en la barra de Tampico, y se creía que era este vapor, pero como la oficina del cable pidiera la rectificación, resaltó que no era él y que para las cinco de la tarde todavía no salía de Veracruz.

31º Batallón.

MÚSICA.

Serenata esta noche en la Plaza de Armas, de ocho á diez.

PROGRAMA.

Títulos.	Autores.
El Rio Grande	N.
Qui Qui	Emont.
Espuma	Antonio
El Poeta y el Pastor	Suppe.
Mis recuerdos	Zoccolita.
Maria de Roan	Desinette
Número 4	N.

L. CORDOVA.

El pan. — Ha dejado de escasear, cesando por lo mismo la carestía; pues el Ayuntamiento es, según nos informan, el que dispuso se elaborase el pan para expandir al pueblo.

CITACION JUDICIAL.

JUGADO DE DISTRITO DEL NORTE DE TAMAULIPAS.

Un timbre cancelado de á 50 céntimos.

De conformidad con lo dispuesto por auto fecha 5 del actual, proveido en el expediente número 1,443, sobre aprehension de mercancías extranjeras verificada por empleados de la Sección Aduanal de C. Guerrero y un piquete del 13º Cuerpo de caballería en el punto conocido con el nombre del "Punto del Pozo," jurisdicción de M. Laredo, el 24 de Setiembre último, se cita á quienes se consideren con derecho á dichas mercancías para que comparezcan á deducirlo ante este Juzgado por á 6 por poder dentro del término de quince días contados desde la primera publicación de este edicto, bajo el apercibimiento de declarárseles rebeldes si no comparecen, signándose el juicio por todos sus trámites hasta su conclusión y entendiéndose las diligencias que á ellos conciernen con los Estrados del Tribunal.

H. Matamoros, Octubre 7 de 1881.

AVISO.

Administración Subalterna del Timbre.
Matamoros.

Por el presente se recuerda á los dueños ó encargados de establecimientos de cualquiera denominación, en que se practique la venta de mercancías sujetas al pago del impuesto de que trata la ley de 1 de Agosto último, el cumplimiento de las fracciones A, B, C y D del artículo 1º de dicha ley, apercibidos, que de no hacerlo así, se procederá de conformidad con el artículo 3º de la misma ley.

H. Matamoros, Octubre 11 de 1881.
— A. C. Muñoz.

OBSERVATORIO.

En la acreditada oficina de O. SANTOS se observa a las personas que quieren oír un ejercitio, impreso, en el que se exhorta comprendiendo al modo de aplicar, en los diversos ca-

MARAVILLOSO EMPLASTO DEL PAVACCIO.

PREPARADO POR ZARZUELA.

La gran demanda que hace este medicamento remedio en toda Europa, y los numerosos establecimientos que tienen en preparacion, no obstante las muchas dificultades que presenta, por su precio y los resultados de esta incomparables medicina, que cura en los casi siquias enfermedades externas que no se curan.

1.º Molienda con eliquido de grasa, aceite de linaza, agua de azufre y aceite de cetrero.

2.º Tela impregnada en eliquido de la molienda del cetrero, sobre lo cual se coloca una gasa.

3.º Saca los excesos, rebosa y lo guarda.

Cura maravillosamente el celiaco y las gotas.

4.º Extra el veneno de los callos, roncos y ponzoñosos, siendo piquete de vibora, alacran, tarantula ó de otros animales venenosos, se abre el piquete con una aguja y se aplica el emplasto.

5.º Saca toda clase de heridas, son las producidas por armas de fuego, cuando el veneno, plomo y estingue de hierbas rotas.

6.º Cura rápidamente las enfermedades de la cabeza.

7.º Cura toda clase de ulceras y alteraciones interiores ó exteriores, pudiéndolo aplicar para hacer las enfermedades corporales, y viéndolo a poner en partes.

8.º Aplicado por largo tiempo, es excelente para las fracturas hechas.

9.º Saca los dientes, huesos y gangues.

10.º Evita la sangre de los heridos y quedando callado.

11.º Dátilas ardides y cura las quemaduras, aplicándolo después de lavadas en agua quemada con una solución de soda, cuando da el de mar, en dos oches.

12.º Evita la sangre de los heridos y quedando callado.

13.º Dátilas ardides y cura las quemaduras, aplicándolo después de lavadas en agua quemada con una solución de soda, cuando da el de mar, en dos oches.

14.º Cura las heridas y arrancamientos de pechos de las señoras en el segundo año de la lactancia.

15.º Recomendamos al público ese acreditado establecimiento, tanto por lo expuesto, cuanto por el menor y pronto en el despacho.

AL PUBLICO.

El que suscribe participa al público y a sus amigos, que se pone a las órdenes de las personas que deseen favorecerlo, en su oficio como relojero; advirtiendo que se halla en la contracena del Teatro de la Reforma, de 7 a 12 de la mañana, y de 1 a 7 de la tarde.

Se abstiene de hacer promesa alguna respecto de la perfección de sus trabajos, que deja á la calificación de las personas que lo ocupen.

I. Matamoros, Agosto 16 de 1881.
José Angel Hinojosa.

RESTAURANT EL ESCORIAL

Este establecimiento se ha vuelto á abrir al público, en la calle de Comercio, primera cuadra, frente al paradero de los carritos de Santa Cruz.

Se hace recomendación especial del aseo y prontitud en el servicio, como también de algunos platos de buen gusto.

Los atendidos tendrán las mayores consideraciones y podrán ser servidos fuera del local, si lo desean.

Comodidad en los vinos y licores, advirtiéndose que los tiene de primera clase.

II. Matamoros, Mayo 26 de 1881.—La Empresa.

GRAN SOCIEDAD "UNION MATAMORENSE."

En este establecimiento, primero en su género en esta ciudad, hay constantemente un gran articulo de licores finos y de exquisito gusto, así como también almendras garrapinadas, pastilleras, una infinitud de dulces, y marquesotes de todas clases.

El servicio y despacho de este establecimiento es ejemplar con prontitud, limpia y buen trato.

Además, tiene dos magnificas mesas de billar, boîche, bagatela, un departamento de baños y ventilados alojamientos para los forasteros que quieran hospedarse en él.

Tambien se obsequian pedidos de dulces artificiales á gusto de los interesados, para celebrar cumpleaños, bodas ó fiestas de familia, todo á precios medianos.

Recomendamos al público ese acreditado establecimiento, tanto por lo expuesto, cuanto por el menor y pronto en el despacho.

ANTIGUA BOTICA DE C. BRAYDA.

MEDICINAS DE PATENTE,

Perfumería fina y corriente.

Preparaciones químicas y farmacéuticas.

BARNICES, PINTURAS Y ANELINAS.

Tarjetas de lujo y corrientes.

GRAN SURTIDO DE SANGUÍNEAS!!!

Calle de Abasolo, entre 8^a y 9^a

H. MATAMOROS.

VAPORES

CORREOS.

NEW YORK, HAVANA AND MEXICAN MAIL STEAMSHIP LINE.

Los vapores de esta línea salen de Nueva Orleans cada tres semanas para Veracruz, haciendo una conexión con el ferrocarril para la ciudad de México, y con los vapores de la misma línea para Frontera, Campeche y Progreso en el seco mexicano, como también para La Habana y Nueva York.

Tocan en Bagdad, Tampico y Tuxpan de ida y vuelta, debiendo salir el próximo vapor de Bagdad.

Viajes suspendidos con motivo de la cuarentena en Nueva Orleans.

Precios de pasaje.

Primera.	Segunda.
\$ 40.00	\$ 30.00
" 20.00	" 15.00
" 30.00	" 20.00
" 40.00	" 30.00

Pagaderos en pesos de Agujas mexicanas.

18.-ag

GASPAR A. LYNCH, Agente.

EN EL RECREO DE LOS

FERNANDO ARMENDAIZ, esquina de las calles de Abasolo y 9^a.

FRANCISCO G. MUGUERZA, Tendajó El "Café," esquina de la plaza principal.

LUIS VIZCAÍA Y C. = Almacén, calle 17^a entre Comercio y Morelos.

FRANCISCO ITURRIA, Almacén, esquina de las calles de Abasolo y 6^a.

BOTICA DEL LEÓN, esquina de las calles del Comercio y 8^a.

LA ELEGANCIA. Adolfo Marks y Hno. comerciantes de ropa por mayor y menor, calle del Comercio, entre 6^a y 7^a números 67 y 68.

PASERINNI HERMANO Y CIA., calle del Comercio número 59.

BOTICA DE BRAYDA, Calle de Abasolo entre 8^a y 9^a.

SANTIAGO M. BELDEN, Almacén, calle 26 Guerrero, esquina 8^a y 9^a.

JUANA MARQUES, "La Abundancia" calle 14^a, en la plazuela del Mercado.

PEDRO BACRADA, Tienda "La Novedad," calle de Abasolo entre 8^a y 9^a.

H. NIELSEN, Comisionista, calle 6^a entre las calles de Morelos y Guerrero.

ANDRES GONZALEZ, "El Globo," esquina de las calles Herrera y 13.

M. GOLFO DE MÉXICO, tienda del Comercio entre 7^a y 8^a.

JACQUES LEVY, esquina de las calles 7^a y Bravo, Tendajó de abarrotes por mayor y menor.

JOSÉ M. LOPEZ, Tendajó de "La Unión," al Oriente de la plaza del Mercado, calle de Matamoros.

DEBILIDAD DEL ESPINAZO,

y de los Muslos. Enfermedad de los Muslos, Hemiplejia, Siringoma, Sciatica, Lumbago, Afeciones del Corazón, Irregularidades de los Senos, Flaccidez, Tórax pronunciado Flebra informante; Enfermedades infantiles, tales como Tos ferina, Croup, Tumefacción, etc., entre otros principios del ataque) y son anticídios al principio del ataque) y son buenas para toda clase de dolores agudos y dolencias dolorosas de los viejos y los jóvenes.

ADVERTENCIA.

La píldora (CAPGINE) está hecha solamente para distinguir este parche de todo otro. Cada parche de Seabury y Johnson que se ordena, tiene una píldora (CAPGINE) claramente estampada sobre lo cepado. No se píldora ninguna que no sea la mencionada. De venta en todos los talleres fabricados por Seabury y Johnson, Nueva York, quienes también son fabricantes de toda clase de píldoras medicinales en combinación de goma, como también de compuestos para los callos y la modista y la celada.

ÚNICO AGENTE

En Monterrey, H. Matamoros, y

Brownsville, Texas.

EDUARDO BREMER.

Se alquila.—Para dentro y fuera de esta ciudad, un fuerte y bien construido carro, que puede conducir hasta nueve personas.

HOTEL DE LA FRONTERA.

BASILIE ABADIE, propietario. Prontitud en el despacho—Buenos

vinos.—Excelente café.

PLAZA DE LA MARKETA.

BROWNSVILLE, TEXAS.